

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 20. Januar 2009

Bericht der Stadtteiljugendbeauftragten (FDP)

Protokollnotiz Nr. 0006

Frau Dumont de Voitel, Stadtteiljugendbeauftragte von dem Ortsbezirk Wiesbaden-Sonnenberg, berichtet über den Tag der Jugend im Rathaus.

Die Veranstaltung gliedert sich in zwei Teile.

Der 1 Teil war ausgetüftelt von der Gruppe um Frau Stadtverordnetenvorsteherin Angelika Thiels zu folgenden Fragen:

An welchen Orten der Stadt fühlst du dich wohl?

Welche Bedingungen spielen hier eine Rolle?

Was kann die Stadt bzw. die Jugendlichen selbst tun, um sich an einem Ort wohl zu fühlen?

Diese Fragestellung spricht überwiegend die Kriminalität der Jugendlichen an.

Die Jugendlichen haben dann in Arbeitsgruppen diese Themen erörtert.

Der 2. Teil, und die wiederholen sich in jedem Jahr, weil immer wieder neue Klassen, den Tag der Jugend im Rathaus besuchen. Dieser bezieht sich auf die Stadtteilpolitik z. B. auf den Ortsbeirat. Hier wird versucht den Jugendlichen nahezubringen, was ein Ortsbeirat ist und welche Aufgaben der Ortsbeirat hat.

Auch hatte ich wie in jedem Jahr mein Plakat dabei, auf dem die Vereine von Sonnenberg, die Jugendarbeit machen, vorgestellt werden.

Verteiler:

100800

zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher